



# Iª Liga de Amigos 2023

(Por equipos)

## Gran Premio BMW Burgocar

### FECHAS

30 de abril (do) en Golflerma

14 de mayo (do) en SaldañaGolf

28 de mayo (do) en SaldañaGolf

4 de junio (do) en SaldañaGolf

24 y 25 de junio (sa y do) en GolfLerma (Gran Final)

Estas fechas pueden verse modificadas, incluso durante el transcurso de la liga, y cualquier cambio será debidamente comunicado.

### PARTICIPANTES

Todo hombre y mujer con hándicap en activo (hándicap máximo 36) y licencia en vigor expedida por la Real Federación Española de Golf (RFEG), con el límite máximo de 16 y un mínimo de 8 equipos, compuestos cada uno de al menos 4 jugadores. En caso de existir más equipos inscritos que plazas para participar, se establecerá una lista de espera para cubrir posibles bajas por orden de registro de la inscripción. Si la inscripción es menor de 8 equipos la prueba puede suspenderse.

### REGLAMENTO DE JUEGO

El campeonato consiste en una liga regular de **4 pruebas stableford por equipos**, donde se establece una clasificación por equipos en función de la posición ocupada en cada prueba, y al finalizar las 4 pruebas, los 4 mejores equipos clasifican para una **“final four”** que determinara al equipo campeón. **La final se juega en la modalidad Match Play.**

Participarán en cada una de las 4 pruebas de la liga regular 4 jugadores como máximo por equipo, disputándose cada una de ellas en 18 hoyos bajo la modalidad Stableford Individual y

siendo de aplicación las reglas vigentes de la Real federación Española de Golf así como las reglas locales que disponga el club. El capitán de cada equipo se encargará de avisar al club por los medios y en los plazos que se determinen de los 4 componentes del equipo que jugaran de "titulares" en la prueba a disputar, y la comunicación entre el club y el equipo para

cualquier cuestión referente a cada prueba se hará a través de su capitán siempre (no individualmente con los jugadores).

**Para jugar la Final Four (gran final), será obligatorio que todos los jugadores hayan participado en al menos una de las pruebas anteriores.**

### **INSCRIPCIONES A CADA PRUEBA**

Las hará el capitán de cada equipo en nombre de todos los integrantes, y deberá comunicar: Nombre del equipo, nombre completo de los jugadores de su equipo y número de licencia federativa. Podrán realizarse llamando al 947 404251

### **DERECHOS DE INSCRIPCION**

Cada equipo abonará la cantidad de **50€** como derechos de inscripción antes del comienzo de la liga, que se destinarán a premios para todos los participantes en la gran final.

### **GREEN FEE DE CADA PRUEBA**

Socio	15€
No socio	45€

### **SISTEMA DE PUNTUACION Y CLASIFICACIONES**

**CADA PRUEBA:** Se escogerán en cada prueba, a efectos clasificatorios, las 3 mejores tarjetas de cada equipo, y la suma de estas, será la puntuación del equipo. En caso de que un equipo presente menos de 3 tarjetas en una prueba, serán válidas todas.

En caso de existir empate en la suma de puntos entre dos o más equipos en cada una de las pruebas de la liga regular, se resolverá a favor del mejor resultado de la vuelta despreciada y si éste persistiese, se tendría en cuenta la mejor vuelta individual de cada equipo (y sucesivas si fuese necesario) hasta resolverlo.

**CLASIFICACION GENERAL:** Para la clasificación general de la Liga BURGOCAR

el equipo ganador de cada prueba sumará 25 puntos,  
el segundo clasificado 18 puntos,  
el tercero 15 puntos,  
el cuarto al decimo 12, 10, 8, 6, 4, 2 y 1 puntos respectivamente.  
del 11º en adelante no puntuarán.

En caso de empate en la clasificación general en la última jornada de la liga, para determinar la posición final previa a la gran final, el equipo con más pruebas ganadas

será el que sea favorecido, y si persiste, el que tenga más segundos puestos y así sucesivamente.

### **GRAN FINAL**

La disputarán los equipos clasificados al final de la liga regular en los puestos del 1º al 4º clasificado, de la siguiente manera.:

El 24 de junio se jugaran las semifinales (1er clasificado de la liga vs 4º clasificado y 2º clasificado vs 3er clasificado)

y el 25 de junio las finales entre los ganadores de las semifinales (por el campeonato) y los perdedores (por el 3er puesto)

Se jugará bajo la modalidad Match-Play Hándicap (75% de la diferencia de los hándicaps de juego), cada enfrentamiento se dividirá en 2 matches individuales y 1 match fourball. La composición de la pareja fourball y el orden de los partidos individuales los decidirá el capitán de cada equipo, que los deberá comunicar al club en los plazos que se determine previamente.

En caso de empate a puntos en el resultado final de los enfrentamientos de la Final Four, cada capitán elegirá a un jugador para desempatar bajo la modalidad "playoff" / muerte súbita (en este caso, sin tener en cuenta el hándicap), a disputarse en los hoyos que se determine por el club, hasta que se uno de ellos resulte ganador.

### **HORARIOS Y ORDEN DE SALIDA**

Los horarios, el orden y los tees de salida de cada una de las pruebas las determinara el campo organizador.

### **BARRAS DE SALIDA**

Las barras de salida serán los que cada jugador elija. En caso de no notificarlo en el momento de la inscripción, serán por defecto las amarillas para los caballeros y las rojas para las damas.

### **COMITÉ DE LA PRUEBA**

El comité que determine el club será el encargado de interpretar o regular cualquier imprevisto no contemplado en este reglamento y se reserva derecho de hacer los cambios necesarios para el correcto funcionamiento.

Componen el comité de la prueba: Miguel Sanchez, Ernesto de la Cruz, Jesús Gomez Ortiz

### **PREMIOS y REGALOS**

Se entregará trofeo al 1º, 2º y 3º equipo clasificado y todos sus miembros recibirán un obsequio que les acredite como ganadores, subcampeones y 3º clasificados de la "Liga de Amigos" Gran Premio BURGOCAR 2023.

A su vez se entregará un obsequio a los miembros participantes del equipo 1º clasificado en cada una de las pruebas (tras la finalización de la misma).

Regalo de polo .

Cada prueba

